



N° 186

Le 29 août 1991

M^{me} McDOUGALL VISITERA KIEV ET MOSCOU

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle visitera Kiev (Ukraine), les 8 et 9 septembre pour inaugurer officiellement la nouvelle mission du Canada et pour rencontrer des représentants du gouvernement.

«En cette année qui marque le centenaire de l'immigration ukrainienne au Canada, je suis heureuse d'établir cette présence tangible du Canada en Ukraine, a déclaré M^{me} McDougall. Elle contribuera à renforcer les innombrables liens de parenté et d'amitié qui nous unissent à l'Ukraine depuis un siècle.»

Le premier ministre Brian Mulroney a annoncé l'établissement d'un Consulat général dans la capitale ukrainienne lorsqu'il a visité Kiev en novembre 1989. La nouvelle mission du Canada fournira toute une gamme de services consulaires et commerciaux.

Après sa visite à Kiev, M^{me} McDougall prévoit assister à la troisième réunion de la Conférence sur la dimension humaine organisée dans le cadre de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE). Cette réunion, qui débutera le 10 septembre à Moscou, passera en revue un grand nombre de questions touchant les droits de la personne dans les 35 États membres de la CSCE.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874